

FERRER-CALL Antonio, matricule 3974 à Mauthausen.

José Ferrer-Call est né le 19 mars 1900 à Mataro, province de Barcelone, région de Catalogne, à l'est de l'Espagne. Il est boucher de profession. Il est marié à Esperanza Gimeno Lombarte, et n'a pas d'enfant. Républicain espagnol, il fuit l'Espagne car il est persécuté par la police franquiste. Il passe donc la frontière, et transite par des camps d'internement. Avant son arrestation il réside au Camps des Alliers d'Angoulême en Charente. Le 20 août 1940, il est raflé par l'armée allemande qui encercle le camp et arrête toutes les personnes présentes : femmes, hommes, enfants de tous âges. Ils sont déportés vers le Reich. C'est le premier convoi de civils à partir de France vers les territoires nazis. Le 24 août, le train s'arrête à Mauthausen, les hommes de plus de 14 ans sont sommés de descendre. Ils sont immédiatement internés au camp d'extermination par le travail. Les femmes et les enfants repartent vers l'Espagne où ils pénètrent le 1^{er} septembre et sont rendus aux autorités franquistes. Antonio Ferrer-Call reçoit le numéro 3974. Le 24 janvier il est envoyé au Kommando de Gusen, sous le matricule 9228. Il y décède le 18 février 1942 à 13h10.

*Lola J, Corentin L., Terminale Bac Pro
MFR La Péruse (16).*

Sources : SHD-Caen dossier 21P 449 742, *Livre-Mémorial FMD*

